



VILLE DE
ROUBAIX

Dépôt d'une demande PIC (Bilan) n° 2652720

Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "entre copines" (projet n° 0002640620), qui s'est déroulé du 14/02/2025 au 15/02/2025

Dépôt d'un bilan de projet PIC

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre du projet

entre copines

N° du projet

0002640620

Objectif principal du projet au regard de la thématique d'intervention choisie

(Lutte contre l'illettrisme)

Objectifs du projet

créer du lien sociale, luttr contre l'isolement, un échange interculturel.

Date de réalisation du projet

Du 14/02/2025 à 15:00 au 15/02/2025 à 03:00

Déroulement de l'action

L'action va se dérouler en plusieurs temps :

- les courses dans la semaine du 10,*
- réalisation de gâteaux le 13*
- préparation du repas,*
- repas vers 21h00*

Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en oeuvre l'action

6 Femme(s), 1 Homme(s)

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à l'action

220 Femme(s), 40 Homme(s)

Résultats obtenus

une agréable soirée, beaucoup de monde.

pendant les réservation nous avons constater qu'il y aurait beaucoup de monde et qu'il faudrait mieux laisser le traiteur de la salle s'occuper du repas car nous n'y étions pas préparer à autant de monde. C'était une réussite totale le défilé de robe de soirée était très féérique, le repas très bon et les chanteurs très appréciés et attendus par tout le monde, certains ont réussi à se faire prendre en photos avec les chanteurs. Nous avons offert 10 places a des personnes âgées, certaines en siège roulant, elles n'ont pas arrêter de nous remercies.

Nous avons offert des fioles de parfum aux participantes. Très sincèrement c'était très bien.

Action à renouveler.

- Modalités mises en oeuvre pour permettre aux personnes mobilisées et au public de veiller au respect des principes du contrat d'engagement républicain et de la charte régionale de la laïcité et des valeurs républicaines :

une agréable soirée, beaucoup de monde.

pendant les réservation nous avons constater qu'il y aurait beaucoup de monde et qu'il faudrait mieux laisser le traiteur de la salle s'occuper du repas car nous n'y étions pas préparer à autant de monde. C'était une réussite totale le défilé de robe de soirée était très féérique, le repas très bon et les chanteurs très appréciés et attendus par tout le monde, certains ont réussi à se faire prendre en photos avec les chanteurs. Nous avons offert 10 places a des personnes âgées, certaines en siège roulant, elles n'ont pas arrêter de nous remercies.

Nous avons offert des fioles de parfum aux participantes. Très sincèrement c'était très bien.

Action à renouveler.

*- Actions réalisées pour garantir le principe d'égalité de droits entre les femmes et les hommes :
il y avait 220 femmes et 40 hommes*

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action ?

Oui

Avez-vous d'autres idées de projet ?

pas pour l'instant